

Könneke: „Schon jetzt ein richtiges Team“

CDU Rössing schickt junge Mannschaft ins Rennen / Große Bürgerumfrage

Rössing – Der CDU-Ortsverband Rössing hat ein motiviertes Team für die Kommunalwahl am 12. September zusammengestellt. Neben erfahrenen Kandidaten stellen sich auch zahlreiche junge

Kandidaten zur Wahl. Als Spitzenkandidat für das Amt des Ortsbürgermeisters tritt Wolfgang Scholz an. Wolfgang Scholz war mehrere Jahre Ortsbrandmeister und blickt voller Tatendrang auf die mög-

liche neue Aufgabe. Neben Wolfgang Scholz möchten sich künftig auch Julia Kantack, Hanno Conrad, Friederike Elbeshausen, Uwe Dietrich, Tim Borchers und Hendrik Könneke im Ortsrat

für Rössing einsetzen. Für den Gemeinderat treten Kai Dräger, Hanno Conrad, Friedrich Kämpfer und Uwe Dietrich an. Kai Dräger und Hanno Conrad kandidieren zudem für den Kreistag. Der Vorsitzende des CDU-Ortsverbandes Rössing, Sebastian Könneke, zeigt sich sehr zufrieden mit der Kandidatenliste: „Es ist heutzutage nicht einfach, Bürgerinnen und Bürger für ein ehrenamtliches Engagement zu gewinnen. Umso erfreulicher ist es, dass wir so viele Kandidaten unterschiedlichen Alters und mit unterschiedlichen Hintergründen und Interessen gewinnen konnten. Der Mix passt und wir sind schon jetzt ein richtiges Team.“

Kürzlich hat die CDU eine Bürgerumfrage gestartet. Durch die Rückmeldung aus der Bevölkerung erhofft sich die CDU weitere Arbeitsschwerpunkte in den Räten. Nach

wenigen Tagen haben bereits über 70 Personen Online und per Papierumfrage teilgenommen.

Anzeige



Ein motiviertes Team – allen voran Wolfgang Scholz als Spitzenkandidat – tritt für die CDU in Rössing an.

Gartenfestival
HERRENHAUSEN

Ein Tag wie Urlaub

www.gartenfestivals.de

30. Juli - 1. August 2021
HERRENHÄUSER GÄRTEN / HANNOVER

Tickets im Vorverkauf und an der Tageskasse

Freitag bis Sonntag 10 - 18 Uhr

Evergreen GmbH & Co. KG — Tel. 0511-35 37 96 70
Veranstaltungsort: Herrenhäuser Straße 1, 30419 Hannover